



Kulturreisen durch Nord und Ost Anatolien

1. Tag: Anflug in Istanbul. Nachfolgend fliegen wir nach Van. Empfang am Flughafen und Fahrt zum Hotel. Unterwegs ist die Panoramafahrt eine Gelegenheit die Stadt kurz zu betrachten. Wir lernen uns alle bei einem Empfangscocktail kennen und die nötigen Reiseinformationen werden mitgeteilt. Nach einem Willkommen-Abendessen erholen wir uns im Hotel. Empfangscocktail, Panoramafahrt und Abendessen können gemäß den Inlandsflugzeiten geändert und reguliert werden. Wir übernachten 2 Nächte in Van.

2. Tag: Van – Akdamar Insel – Vankale; Heute fahren wir zuerst zur Insel Akdamar. Die Akdamar Kilisesi (Heiligkreuzkirche) gilt wegen ihren einzigartigen Reliefs als Meisterwerk armenischer Kunst. Die Kirche ist aus rotem Sandstein mit einzigartigen Reliefs als Darstellungen aus dem Alten Testament. Eine Panoramafahrt um Cavustepe ist eine Gelegenheit die typischen Bauarten der Urartäern zu sehen. Wir erreichen anschließend Van; diese moderne Provinzhauptstadt dehnt sich am Ostufers des Vansees zwischen den Hügeln von Vankale und Toprakkale aus.

3. Tag: Dogubeyazit – Ararat – Ishak Pasa-Palast; Unser letztes Etappenziel ist Dogubeyazit, welches am Fuße des 5137 m hohen Ararat liegt. Der Ishak Pasa-Palast ist ein zwischen 1685 und 1784 erbauter und heute renovierter burgähnlicher Palast des Emirs von Dogubeyazit, Çolak Abdipasa und seines Sohnes Ishak Pasa II. Es liegt im äußersten Osten der Türkei, etwa 6 km von der Stadt Dogubeyazit entfernt an einem Berghang, von wo man die Ebene überblickt. Der Gebäudekomplex vereint armenische, georgische, persische, seldschukische und osmanische Architekturstile. Übernachtung in Dogubeyazit.

4. Tag: Kars – Ani Ruinenstadt; Heute fahren wir über Horasan nach Kars und später zur Ani Ruinenstadt. Wir besuchen die Kathedrale, St. George Kirche (1215), Erlösekirche und Apostelkirche. Diese und andere Ruinen beeindruckt uns mit ihrer gespenstischen Atmosphäre, da der Ort vor sechshundert Jahren verlassen wurde. Dann machen wir eine Panoramafahrt in Kars, welche sich als Grenzstadt im Osten der Türkei befindet. Wir übernachten heute im Raum Kars.

5. Tag: Ardahan – Artvin – Hopa – Rize; Wir fahren über Ardahan nach Artvin, wo wir während einer Panoramafahrt die Stadt kennenlernen werden. Weiterfahrt nach Hopa, welche die Grenzstadt zu Georgien ist. Entlang am Schwarzen Meer geht es in die Stadt Rize, das Land von Tee und Tabak. Wir übernachten heute in Rize.

6. Tag: Rize – Ayder – Uzungöl – Trabzon; heute fahren wir über Camlihemsin zur Ayder Hochebene. Die Flüsse, die Wälder, die Wiesen... kurz gefasst die grüne Landschaft beruhigt uns. Anschließend erreichen wir Uzungöl eine wunderschöne Landschaft, wo wir uns erholen werden. Wir übernachten heute in Trabzon.

7. Tag: Trabzon – Hagia Sophia – Sumelas Kloster – Ordu; Heute lernen wir die Stadt Trabzon kennen. Wir beginnen mit dem Besuch der Hagia Sophia, die um 1250-1260 erbaut wurde. Anschließend besuchen wir das Sumelas Kloster, genannt "Panagia tu Melas" (Maria von Schwarzen Felsen), nacher Soumelas, dann Sumelas. Die erste Kapelle von Sumelas wurde im 385 n.Chr. von zwei Mönchen aus Athen erbaut. Dieses schwer zugängliche Kloster, ca. 300 m über dem rauschenden Gebirgsfluss war in der byzantinischen Zeit das größte und wichtigste Mönchszenrum in Kleinasien. Anschließend fahren wir entlang dem Ufer nach Ordu, Wir übernachten heute in Ordu.

8. Tag: Ordu – Samsun; Mit einer Panoramafahrt haben wir die Möglichkeit die Stadt Ordu kennenzulernen. Weiterfahrt nach Samsun, wo wir das archäologische Museum besuchen und nachher eine Stadtrundfahrt machen werden. Wir übernachten heute in Samsun.

9. Tag: Amasya-Felsgräbern, Zitadelle, Hazeranlar Konak; Zuerst fahren wir nach Amasya. Wir besuchen die Zitadelle, die in verschiedenen Epochen erbaut und erweitert wurde. Die von hellenistischer Zeit hinterbeliebene Türme, geschätzt als auch von der mithradetischen Zeit, sind zu betrachten. Mithradates gründete in 3 Jh. v.Chr. das Königsreich Pontos in Amaseia. Die Felsgräber, so genannte Königsgräber, gehören den Königen von Pontos. Hazeranlar Konak (Palast) ist ein Musterbeispiel der typischen Amasya Häusern am Yesilirmak (grüner Fluß) Ufer. Dann fahren wir am Ilgaz Berg vorbei nach Safranbolu. Wir übernachten heute in Safranbolu.

10. Tag: Safranbolu - Cinci Hamam, Arasta, Asmazlar Konak, Typisches Safranbolu Haus, Panoramaausblick – Abant – See; Heute besuchen wir die hübsche und interessante Stadt Safranbolu. Safranbolu ist sehr berühmt mit ihren typisch türkischen Häusern, und ist deswegen auch in der UNESCO-Liste. Wir werden die typischen Beispiele dieser Häuser sehen. Besonders Asmazlar Konak (Kleiner Palast) ist eine von den eindrucksvollen Beispielen. Arasta ist ein kleiner Basar für bestimmte Handwerke. Wir haben die Möglichkeit für einen panoramischen Ausblick von dem Ausblickhügel. Wir erholen uns nach einer Fahrt neben dem kleinen, gemütlichen Abant-See. Wir übernachten heute in Istanbul.

11. Tag: Istanbul- Bosphorus Bootfahrt Wir fahren heute nach Istanbul. Zwischen den Wellen des Bosphorus und den Hupen der Dampfer machen wir die Bosphorus-Bootfahrt begleitet von den weißen Möwen am blauen Himmel, die das Lied von Istanbul singen. Die beiden Bosphorus Brücken, genannt "erste Bosphorus Brücke" und "Fatih Brücke", verbinden Europa mit Asien. Eine kurze Fahrt gibt uns die Möglichkeit diese modernen und gewaltigen Hängebrücken zu sehen und somit von Europa nach Asien und wieder zurück zu fahren. Wir übernachten heute in Istanbul.

12. Tag: Abflug: Wir fahren zum Flughafen und sagen "Auf Wiedersehen" bis zum nächsten Mal. Abflug aus Istanbul nach Deutschland.



www.byzantintravel.com